
８月連絡委員幹事会 会議録 

              ※会議議題関係部分のみ記録 

  

日 時：令和６年８月６日（火）午後３時～ 

場 所：市役所２階 会議室１ 

出席者：連絡委員正副幹事１１名 

   ：事務局４名 

   ：議題説明者２名 

傍聴者：２名 

 

会議内容 

１ 市民憲章唱和（代表幹事） 

２ 代表幹事あいさつ 

３ 議題 

(1) 令和７年度に入団する消防団員の選出について（依頼）（防災課） 

正副幹事： 入団者数に応じて支払われるのは、区に対してか。個人に対してか。 

説 明 者： 区に対して。 

正副幹事： １５万円の補助金は、どこに支払われるのか。 

説 明 者： 消防団員が企業に所属している場合、企業に支払われる補助金。 

正副幹事： 事前に申請が必要か。 

説 明 者： 必要。ただし、訓練や大会等への参加率が５０％を切ると支払いが出

来ない。 

正副幹事： 市から直接支払うのか。 

説 明 者： 各年度末頃に直接支払う。 

   正副幹事： 選出名簿の作成は、市が行うのか。 

   説 明 者： 入団承諾書を１月１０日までに提出してもらい、防災課で作成する。 

   正副幹事： ９月６日の会議が中部公民館まつり実行委員会とかぶっている。どう

したらいいか。 

   説 明 者： 区の中で調整していただきたい。 

(2) 令和７年度区民館等の修繕等の予定について（依頼）（地域協働課） 

   説 明 者： 改築事業・修繕事業の対象経費が変更予定。 



２０万円以上を対象にする予定。 

   正副幹事： 書類提出まで期限が短い。間に合うか心配。 

   説 明 者： 期限を過ぎそうな場合は事前に市に連絡を。 

   正副幹事： 火災報知器は対象になるか。 

   説 明 者： 対象となる。 

   正副幹事： 区民館も古くなってきているため、急な破損が多くなってきている。 

         予備費で急な修繕に対応できるようにしてほしい。 

説 明 者： その都度、財政部局と相談する。   

   正副幹事： 限度額は一件あたりか。 

   説 明 者： 一件あたり。 

 

４ その他 

  

 


